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第９回 神社小学校・大湊小学校統合準備会 会議録（要旨） 

 

１．日 時  平成２７年７月６日 月曜日 午後７時３０分から午後８時４０分 

２．場 所  神社小学校 図工室 

３．出席者  委 員   １７名 

       事務局    ４名 

       その他    ０名 

       傍聴者    ０名 

４．議題等 

（１）これまでの経過について 

（２）検討部会について（案） 

（３）校名候補の選定について（経過報告） 

（４）その他 

５． 会議内容 

事務局 統合準備会の会長である光田校長が退職されたので、新しい会長が決まるまで

副会長に進行をお願いする。 

－ 会議の「公開」「非公開」について － 

副会長 まず、会議を始める前に本日の会議の「公開」「非公開」の決定をする。 

事務局の方で、本日の会議内容に「非公開」と扱うような内容のものがあるか。

事務局 

 

本日は今年度１回目の会議であり、これまでの経過説明が中心となる。従って、

「非公開」として取り扱うべき内容はないと考える。 

副会長 

 

事務局から「非公開」として取り扱う内容はないということなので、本日の会

議は「公開」としてよいか。 

各委員 異議なし。 

副会長  では、本日の会議については「公開」とする。 

 － 開会宣言 － 

副会長 ただ今から「第９回 神社小学校・大湊小学校統合準備会」を開催する。 

 

 

副会長 

はじめに、委員の変更があったので、新しい方に委嘱状の交付をする。 

－ 委嘱状交付 － 

次に、事務局から挨拶する。 

事務局 － あいさつ －（略） 

委 員 

事務局 

 

 

副会長 

 

 

委 員 
副会長 

－ 委員紹介 －（略） 

－ 事務局紹介 －（略） 

【資料１】【資料２】にて確認。 

－ 会長の選出 － 

次に、会長の選出をする。先程、事務局から説明があったが神社小学校の光田

校長が退職し、会長の席が空席となった。この統合準備会の設置要綱には、第６

条に「委員の互選によりこれを定める」となっているが、何か意見はあるか。 

特になし。 

意見がないようだが、事務局案はあるか。 
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事務局 
副会長 
各委員 
副会長 
 
委 員 
会 長 
各委員 
会 長 

内容に詳しい、前島校長に会長をお願いできればと考える。 

事務局から提案があったがどうか。 

異議なし。 

では、前年度の副会長を会長に選任する。 

次に副会長についてはどうか。 

会長の案はどうか。 

神社小学校の野垣内校長にお願いできればと考える。 

異議なし。 

では、野垣内校長を副会長に選任する。 

《正副会長席に移動》 

－ 会長あいさつ －（略） 

－ 副会長あいさつ －（略） 

会 長 「これまでの経過について」事務局から説明をお願いする。 

－ これまでの経過について－ 

事務局 

 

【資料３】【資料４】【資料５】【資料６】により説明。（略） 

・神社小学校・大湊小学校統合準備会の設立に至るまでの経過 【資料３】 

・神社小学校・大湊小学校統合準備会のまとめ（平成２６年度）【資料４】 

・伊勢市立小中学校統合準備会設置要綱           【資料５】 

・神社小学校・大湊小学校統合準備会の運営方法について   【資料６】 

会 長 

各委員 

事務局の説明について何か質問等あるか。 

特になし。 

会 長 

 

事務局 

 

 

 

会 長 

委 員  

 

 

事務局 

会 長 
 
事務局 
 
 
会 長 
委 員 
委 員 

次に、「検討部会について」事務局から説明をお願いする。 

 － 検討部会について － 

【資料７】により説明。（略） 

委員の変更があったので、検討部会について協議いただきたい。部会の継続性

もあるので、委員が変更したところに、新しい委員が入っていただければと考え

ている。 

今の事務局の提案でよいか。 

 未就学児の保護者の方は、小学校のＰＴＡ会員になったかと思う。未就学児の

保護者の意見が吸い上げられないといけないので、後任が必要であれば対応して

いただきたい。 

 事務局としては、未就学児の保護者と認識しているが、再度確認をする。 

 次に「校名候補について」事務局より報告をお願いする。 

 － 校名候補について － 

【資料８】にて報告。（略） 

公募後、総務部会で７つの候補を提案し、統合準備会での提案を含め８つの候

補となった。今後さらに協議を進めていく。 

事務局の報告について、質問等あるか。 

 校名をもっと絞り込んでいくべきである。 

校名も進めていかなくてはいけないが、それぞれの部会のおおまかなスケジュ
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事務局 
 
 
委 員 
 
委 員 
 
 
事務局 

ールをつくった方が進めやすいのではないか。 

スケジュール（案）を作成後、統合準備会へ提案させていただきたい。 

校名については、初めて見る方もみえるのでじっくり理由を読んでから協議い

ただければと考える。 

前回の会議の時に、次回までに各委員で考えてくるようになっていたように思

う。本日進めていくべきである。 

統合準備会で校名を決めていいのか。実際に決めることができるのか。最初か

ら決まっていないのか。決まっているのであれば最初から教育委員会で決めれば

良い。本当にこの場で選定できるのか。 

統合準備会でさらに絞り込んでいただきたい。最終的に１つに絞れれば良いが、

絞りきれず２～３種類となった時は、優先順位をつけていただきたい。その後教

育委員会へ報告し議会へという手順になる。 

豊浜中学校・北浜中学統合準備会では、３つの候補に優先順位をつけ報告を行

った。結果として第１候補の「桜浜中学校」となった。 

宮川中学校・沼木中学校統合準備会では、２つの候補を報告し、そのうちの１

つである「伊勢宮川中学校」となった。 

会 長 

 

委 員 

 

会 長 

委 員 

会 長 

委 員 

事務局 

 

委 員 

委 員 

委 員 

委 員 

委 員 

委 員 

 

会 長 

委 員 

会 長 

各委員 

事務局 

会 長 

絞り込んで１つになれば良いが、できなければ優先順位をつけるかたちとなる。

本日絞り込んでいくという意見が出たがどうか。 

新しく委員になった方は、どうなのか。進められるようであれば、進めていく

のはどうか。 

新しく委員になった方はどうか。 

本日協議しても、特に問題ないように感じる。 

校名について何か意見はあるか。 

本日、会議が公開となっているが、校名を絞り込むうえで問題ないのか。 

他の統合準備会でも校名選定については、公開案件となっている。利害関係が

発生してくるものではないと考える。 

統合校なので新しい名前が良い。「海風」が良い。 

次回の会議で、各委員２つ程候補を考えてきてもらい、投票するのはどうか。 

絞り込むのなら、挙手で本日でも可能である。 

初めての方もみえるので、時間を取ることも必要である。 

先程、初めての方に確認したので進めても良いのではないか。 

１つに決めるのはなかなか難しいと思うので、１人２～３候補に絞り込むのは

どうか。 

では、次回絞込みを行うので、各自考えてきていただきたい。 

考えるためにも、絞り込む数を決めていただきたい。 

では、各自絞り込んでもらう数を決めてもらう。 

《各委員挙手》 

次回、各委員の思いも聞かせていただきたい。 

では、１人２つの候補に絞り込むこととする。各委員で次回までに考えておい

ていただきたい。 
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事務局については、委員から提案のあったスケジュールの作成をお願いしたい。

次回の日程について、事務局案はあるか。 

  － 日程調整 － 

事務局  次回の会議については日程調整後、ご連絡させていただきたい。 

会 長 第１０回統合準備会の日程は、調整後事務局より連絡する。 

 － 閉会 － 

会 長 第９回 神社小学校・大湊小学校統合準備会を終了する。 

 


